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事務所：長野県伊那市狐島４２８８番地　電話 0265（76）5858　　例会日：毎週火曜日　　例会場：海老屋料理店 0265（72）2158

会 長：小川秋實　　副会長：唐澤敏治　　幹事：小向誠一

第１３０9回　例会　平成27年5月12日（火）

2014-2015 国際ロータリーのテーマ

ロータリーに輝きを
Light up Rotary

2014-2015 RI会長
ゲイリーC.K.ホァン

台湾台北

■ 点　鐘 12：30

君が代・奉仕の理想・四つのテスト　　　馬場秀則ソングリーダー■ ソング  

小川秋實会長■ 会長談話
　「RLI」は､Rotary Leadership Instituteの略語で､日本語では､「ロータリー・リー
ダーシップ研究会」です。将来のクラブ･リーダーが充分な指導力を発揮できるように研
修プログラムを提供する組織です。1992年にアメリカ・ニュージャージー州で設立され
現在は世界中に支部を置く組織となり､2008年に日本支部ができました。このような
組織が生まれた理由は､多くのクラブ・リーダーがロータリーに関する僅かな知識しか

持たないので､指導力を発揮できないでいるからです。国際ロータリーの正式なプログラムにはなっていませ
んが､国際ロータリー理事会は会員がRLIに参加することを推奨しています。
　RLIは､パート I からパートIIIまでと卒後コースの計４部門（4日）からなり､各部門は､１グループ10 名程度
でワークショップ形式の議論を50分間やることを1セッションとし､1日で6セッション行います。テーマはロー
タリーに関するもので､毎セッションのグループ構成は全て入れ替えます。全部門に参加すると修了証が交付
されます。RLIは日本では20数箇所で開催され､どの場所でも同じプログラムが実施されています。当クラブ
では､池田会員､伊澤会員､中川会員が修了証を授与されています。
　RLIのアルファベット読み「アール･エル･アイ」は､やや長ったらしく､覚えにくい気がします。単語読みすると
「ルリ」になります。「瑠璃も玻璃も照らせば光る」の「ルリ」ですから､覚えやすいように思います。ちなみに､
瑠璃は青色の宝石のことです。
＊　＊　＊
　｢RYLA｣は､Rotary Youth Leadership Awardsの略語です。日本語訳は､「ロータリー青少年指導者養
成プログラム」ですが､略語を単語読みすると「ライラ」となり､アラビア語・英語などの女性名と同じ発音なの
で､覚えやすく､これがもっぱら使われています。
　RYLAは､若者（14～30歳）のためのリーダーシップ育成プログラムで､ロータリー地区の主催で行われます。
国際ロータリーの公式プログラムです。リーダーシップの基本と倫理､コミュニケーション能力､問題解決､地域
市民・グローバル市民としてのあり方などをテーマとして､プレゼンテーション､社会活動､ワークショップなどを
数日の日程で行います。ロータリー・クラブが参加者を推薦し､多くの場合､その参加費用を負担します。ロータ
リー地区にとっては､新たな活力とアイデアがもたらされ､将来のロータリアンを育成できるという恩恵があり
ます。
　2600地区の今年度のRYLAは､飯田RCがホストとなり､2014年9月､「リニア時代における文化の発見と発
信」をテーマとして2日間行われました。次年度RYLAは､伊那RCがホストで､箕輪町で開催されます。



■ 慶　祝 5月誕生日祝い　・清水吉治会員
 ・藤澤健二会員
 ・橋場正尚会員
 ・井上修会員
 ・宮澤友浩会員

小向誠一幹事　幹事報告は別紙をご覧ください。■ 幹事報告

■ ニコニコボックス

◆小川秋實
◆井上修
◆伊藤幸明

5月に台風とは異常気象です。被害が出ないことを祈っています。
拙い「ロータリーの友」紹介当番で失礼します。お聞き届け頂きありがとうございました。
連休にタラノメ・コシアブラとも前回にて採れすぎ、今後（連休明け）にまったく採れず宴会の
予定立たず。グリーンファームにて交際費にて買う予定。

（発表　伊藤幸明委員長）

■ 委員会報告

次頁へ続く

・4月26日（日）地区インターアクト委員会・顧問教師連絡会の報告　　　　矢野昌史地区IA委員会委員
会場：松本市Mウィング　　出席者：顧問 伊藤先生・渋谷先生、矢野
議題
１．第23回インターアクト地区大会
　　・平成27年7月5日（日）　会場：安曇野市役所
　　（伊那西高校インターアクトクラブは文化祭のため不参加）
２．海外（国内）研修旅行について
　　・6月30日までに研修先・人数をまとめ補助金の申請をする。

３．交流・研修セミナーを行う
　　・平成28年1月16～17日に須坂青年の家で行う。
　　　（交換留学生で日本で生活している留学生との交流）
４．インターアクト地区協議会
　　・2016年4月24日（日）午後2時～4時30分
５．インターアクト地区大会について
　　・7月は各学校での行事が多いので5月に行うことに決定。次年度は7月5日に開かれるために5月は中止
にする。（年度内に2回になるため）

６．表彰制度について
　　・10クラブの年間活動の中から最優秀・優秀・特別を設け、賞状と副賞を授与する。
以上、年間計画が決定致しました。

・4月28日（火）社会福祉法人たかずやの里 評議員研修会の報告　　　　矢野昌史青少年奉仕委員長

・4月30日（木）上伊那グループ現・次期会長会の報告　　　　小川秋實会長
平成27年4月30日　駒ヶ根商工会館
中川ガバナーから､次期ガバナー･ノミニーについては､指名委員会が推薦した候補者
は､そのクラブの承認が得られず､いまだ決定していない旨と､ガバナー･ノミニーの資
格は､7年以上のクラブ歴と会長経験があり､クラブの承認を得ていること､さらに望ま
しい条件は､ガバナー業務をする時間が取れ､70歳以下で体力があり､IT知識があるこ
と､また､ガバナーは個人的に経済的負担が増えることはないが､ガバナー所属クラブ
から､幹事1名､副幹事(月信担当)1名､それにおそらく会計長1名を出すことになる旨の

説明があった。
横田パストガバナーから､在任時に提案した選出法改善策(県内を4地区に分け､順次ガバナーを出す)が不採用
だったことと､会員数の少ないクラブでは､地区グループとして候補者を出してもらってもよいとの発言があ
った。
中川ガバナーから､緊急性があるので､各クラブから､候補者となりうる会員名を5月末までに回答してもらい
たい。特に､過去にガバナーを出したことのないクラブは､候補者を出してもらいたいとの要請があった。



小向誠一幹事
１．上伊那グループ新会員セミナー及び懇親会の経費について
２．会員退会届について
３．5月の行事予定とメイクアップ扱いについて
４．その他

■ 理事会報告

会員数34名　　出席免除会員7名　　長欠会員2名　　本日出席者18名　　事前メイク6名
出席率82.76％　　前回出席率　修正なし　（発表　平澤理委員）

■ 出席報告

■ フリートーク

・4月30日（木）上伊那グループ現・次期会長会の報告　　　　小川秋實会長
平成27年4月30日　駒ヶ根商工会館
中川ガバナーから､次期ガバナー･ノミニーについては､指名委員会が推薦した候補者
は､そのクラブの承認が得られず､いまだ決定していない旨と､ガバナー･ノミニーの資
格は､7年以上のクラブ歴と会長経験があり､クラブの承認を得ていること､さらに望ま
しい条件は､ガバナー業務をする時間が取れ､70歳以下で体力があり､IT知識があるこ
と､また､ガバナーは個人的に経済的負担が増えることはないが､ガバナー所属クラブ
から､幹事1名､副幹事(月信担当)1名､それにおそらく会計長1名を出すことになる旨の

・次年度ロータリー財団地区補助金事業について　　　　鈴木一比古次期ロータリー財団委員長
「大芝高原に野鳥の看板を設置する」事業を申請致しました。

・「ロータリーの友」5月号紹介　　雑誌担当　井上修会員
①1905年2月23日に誕生したローターリーの根本理念を再認識する事が必要。以下…
商業道徳の欠如する社会で信頼できる公正な取引をし、仕事上の付合いが親友関係
に発展するような仲間を増やす。
②明年度の国際大会は韓国・ソウル。5月28日～6月1日。参加できそうな距離である。
③会報中の萩のロータリーの友人より発祥の「夏みかん」が送られて来た。萩は天下
の松下村塾・吉田松陰の町であるが、彼が師と仰いだのが信州の佐久間象山。他に、
門弟は小林虎三郎、勝海舟、河井継之助等が名を列ねる。我が故郷に傑物がいた事
を再認識して欲しい。

会　長：ガバナーから、次期ガバナー･エレクトの候補者を各クラブから推薦するよう依頼があったので、
会長経験者の意見を伺いたい。

A会員：小さいクラブからガバナーを出すのは難しい。クラブの合併等考えたうえで考慮すべきだ。
B 会員：ガバナー以外に10名近い役員を出すのは難しい。
会　長：近隣クラブが合同して、ガバナーと地区役員を別々のクラブから出す方法もある。
C会員：自分が候補者に指名されたら退会する。
D会員：ガバナー事務所の設置だけでも大変な仕事だ。
E 会員：ガバナー事務所を固定化すれば、当クラブからガバナーを出すのは可能だ。
F 会員：当クラブから候補者を出すとすればG会員が適任ではないか。
G会員：体力的にきついので、若い人がよい。

次回例会
5月19日（火）　点鐘　12:30　　場所　海老屋料理店　　

会員卓話

■ 点　鐘 13：30

説明があった。
横田パストガバナーから､在任時に提案した選出法改善策(県内を4地区に分け､順次ガバナーを出す)が不採用
だったことと､会員数の少ないクラブでは､地区グループとして候補者を出してもらってもよいとの発言があ
った。
中川ガバナーから､緊急性があるので､各クラブから､候補者となりうる会員名を5月末までに回答してもらい
たい。特に､過去にガバナーを出したことのないクラブは､候補者を出してもらいたいとの要請があった。


